

CAUSE DE CANONISATION
DU BIENHEUREUX CHARLES DE FOUCAULD

Cité du Vatican, le 25 novembre 2019

Chers administrateurs des Amitiés Charles de Foucauld, chers amis,

En vue de votre assemblée générale prévue samedi 30 novembre, et en accord avec votre Président, je suis heureux de vous partager les joies et les soucis du Postulateur de la cause de canonisation de Frère Charles.

Comme vous le savez, un miracle est demandé par l'Église après la Béatification, pour que le Saint-Père décide de procéder à la Canonisation d'un Bienheureux. Le miracle est reçu comme signe de Dieu, pour authentifier la sainteté de celui qui devra être présenté à l'Église universelle comme modèle de vie chrétienne et comme intercesseur dans le Ciel.

En ce qui concerne la cause du Bienheureux Charles de Foucauld, nous sommes sur la bonne voie : un fait a été documenté et présenté aux 7 médecins de la *Consulta Medica* de la Congrégation pour les Causes des Saints, après avoir passé avec succès deux séries d'examens, tant au niveau diocésain qu'ici à Rome. Le jeudi 14 novembre dernier, les 7 médecins de la *Consulta* ont conclu à l'unanimité au caractère inexplicable de la survie d'une personne victime d'une chute de 15m50, sans aucune séquelle physique ni psychologique. Maintenant, je dois encore préparer une étude destinée aux Consultants théologiens qui se réuniront le 18 février 2020, pour déclarer si ce fait scientifiquement inexplicable est bien un miracle à attribuer à l'intercession du Bienheureux Charles de Foucauld. Ensuite suivra la réunion des cardinaux et évêques membres de la Congrégation pour les Causes des Saints, qui donneront leur avis au Saint-Père à qui est réservée la décision de procéder à la Canonisation.

En ce qui concerne le financement, je dois verser maintenant 7.000 euros correspondant aux frais entraînés par les travaux des médecins, théologiens, cardinaux et évêques de la Congrégation. Il faudra ensuite faire face aux frais d'impression de tous les documents liés au procès et, ensuite, aux frais liés à la Canonisation que nous espérons tous.

Je vous adresse ainsi qu'à tous les généreux donateurs l'expression de ma vive reconnaissance pour votre générosité et vous demande de bien vouloir prier pour moi, afin que je m'acquitte bien de ma tâche de Postulateur.

Vous souhaitant une fructueuse assemblée générale, je vous assure de mon fidèle dévouement dans le Seigneur.



Bernard Ardura
Postulateur